



TECHNISCHE DATEN

TRANS-OCEAN® TRINKWASSERKONSERVEN

Wasser ist der Ursprung allen Lebens. Eine tägliche ausreichende Mindestmenge an Trinkwasser ist die Grundvoraussetzung für den menschlichen Organismus. Zwar kann ein Mensch 14 Tage und auch mehr ohne Nahrung auskommen, ohne eine ausreichende Menge an Trinkwasser kann der Mensch jedoch nur maximal 3 bis 4 Tage überleben. Die TRANS-OCEAN Trinkwasserkonserven entsprechen den SOLAS Anforderungen (Safety of Life at Sea) an Trinkwasserkonserven für Rettungsinseln- und Rettungsboote und sind mindestens 5 Jahre haltbar. Die TRANS-OCEAN Trinkwasserkonserven sind in extrem robusten 100 ml Portionsbeutel (Rationen) abgefüllt. Aufgrund der handlichen Verpackung eignen sich die Trinkwasserkonserven hervorragend für unterwegs, auf Reisen, im Auto, bei Outdoor-Aktivitäten und zur Notfallbevorratung. Lagerfähig bei Temperaturen von -50 bis +70 Grad. Auch bei wiederholtem Einfrieren und Auftauen bleiben die sensorischen Eigenschaften und die Trinkwasserqualität erhalten.

ANWENDUNG: Es sind 5 x 100 ml pro Person pro Tag vorgesehen. Niemals Seewasser trinken – auch nicht mit Trinkwasser vermischt. Inhalt: Trinkwasser

Erfüllt SOLAS Anforderungen:
IMO LSA Code Kapitel IV 4.1.5.1.19, 4.4.8.9
ISO 18813:2016
U.S. Coast Guard 160.026

Zulassung: See-BG-Zul. Nr.: 412.010

TECHNICAL DATA

TRANS-OCEAN® EMERGENCY DRINKING WATER RATION

Water is the source of all life. A sufficient daily supply of drinking water is a basic requirement for the human organism. It is possible to go without food for two weeks or more, but without sufficient water, humans cannot survive for more than 3 or at most 4 days. The TRANS-OCEAN Emergency Drinking Water Rations comply with the SOLAS (Safety of Life at Sea) requirements for drinking water emergency rations on life rafts and life boats and have a minimum shelf life of 5 years. The TRANS-OCEAN Emergency Drinking Water Rations are packed in extremely robust sachets of 100ml (ration size). Due to their handy packaging, the drinking water emergency rations are particularly suited on the go, when travelling, in the car, when engaging in outdoor activities and as emergency stockpiling. They can be stored at temperatures ranging from -50 to +70 degrees. Repeated thawing and freezing does not affect the sensory properties and the drinking water quality.

APPLICATION: There are 5 x 100 ml per person per day provided. Never drink sea water – not even mixed with fresh water. Ingredients: freshwater

Meets SOLAS Requirements:
IMO LSA Code Chapter IV 4.1.5.1.19, 4.4.8.9
ISO 18813:2016
U.S. Coast Guard 160.026

Approval: See-BG-Zul. Nr.: 412.007



**5 YEARS
SHELFLIFE**

TECHNISCHE DATEN

TRANS-OCEAN® TRINKWASSERKONSERVEN

Art.-Code:	8020839
EAN Code:	0604375208391
Verpackung	
Einheit	5x 100 ml (Sammelbeutel)
Sprache auf der Verpackung	DE, EN, FR, IT, ES, GR
Karton	36 x 5x 100 ml LxBxH = 40 x 40 x 21 cm 18 kg netto / 20 kg brutto
Palette	je 30 Kartons 5 Lagen je 6 Kartons LxBxH = 120 x 80 x 120 cm 540 kg netto / 614 kg brutto
20' Container:	330 Kartons (11 Paletten) 6.754 kg brutto
Lagerbedingungen:	kühl und trocken
Ideale Temperatur:	20°C ± 5.
Mindesthaltbarkeit:	5 Jahre ab dem Datum der Produktion

TECHNICAL DATA

TRANS-OCEAN® EMERGENCY DRINKING WATER RATION

Country of origin:	DE
HSC-Code:	22019000
Packaging	
Unit	5x 100 ml (collecting bags)
Language packaging	DE, EN, FR, IT, ES, GR
Carton	36 x 5x 100 ml LxWxH = 40 x 40 x 21 cm 18 kg net / 20 kg gross weight
Pallet	30 carton each 5 layer of each 6 cartons LxWxH = 120 x 80 x 120 cm 540 kg net / 614 kg gross weight
20' Container:	330 carton (11 pallets) 6.754 kg gross weight
Storage conditions:	keep cool and dry
Ideal temperature:	20°C ± 5.
Expire date:	5 years from the date of production